

Katholisches Pfarramt Dunningen,
Alianza- Gremium für Chachapoyas
Tel. Pfarramt: 07403/8015



Dunningen, den 07.01.2025

Liebe Freunde und Gönner der Partnerschaft mit Chachapoyas,

wieder liegt ein erfülltes Jahr hinter uns. Es ist uns ein überaus großes Bedürfnis, Vergelt's Gott zu sagen, für die vielen gemeinsamen Aktionen und Stationen, die wir miteinander erlebt und gemeistert haben.

Mehrere Höhepunkte durften wir erfahren, die uns begeistert und motiviert haben.

Gleich zum Jahresbeginn waren die Sternsinger unterwegs. Neben dem Segen, den sie in die Häuser gebracht haben, wurden Spenden für die Kinderspeisung in Chachapoyas gesammelt. Ebenso werden über das Kindermissionswerk Projekte unterstützt, durch die Kinder von in Not geratenen Familien zu einem menschenwürdigen Dasein verholfen wird.

Die Maulflaschen brachten wieder einmal mehr durch ein Benefizkonzert die Halle in Dunningen zum Beben. Die Lachmuskeln aller Besucher wurden stark strapaziert.

Im Mai waren Bischof Humberto von Chachpoyas und Bischof Alfredo aus Jaen zu Besuch in Deutschland. Neben dem Besuch bei den Hilfswerken in Deutschland durften wir diese Gelegenheit für wichtige zukunftsweisende Gespräche nutzen.

In Chachapoyas konnten wieder wichtige Projekte umgesetzt werden. Fortgeführt wurde die Anschaffung von Rollstühlen und Gehhilfen wie auch Pflegebetten, um bedürftigen, behinderten Menschen zu mehr Lebensqualität zu verhelfen.

Für das Altersheim in Chachapoyas wurden nach 35 Jahren neue Pflegebetten angeschafft.

Vor allem das Kaffeeprojekt im Mashuyacu als Pilotprojekt für die umliegenden Regionen stellte eine große Herausforderung dar. Doch der Zusammenhalt der genossenschaftlich organisierten Kooperativen wurde gestärkt, sodass wir uns erhoffen, dass das Projekt sich auf die umliegenden Regionen ausweitet und multipliziert.

Im Juli durften wir Sophia und Maria für einen weltkirchlichen Freiwilligendienst verabschieden. Schweren Herzens verabschiedeten wir uns auch von Patricia, die seit August 2023 im Martinus-Kindergarten ihren Freiwilligendienst absolviert hat. Wir haben sie sehr ans Herz geschlossen und hoffen, dass sie schnell wieder Fuß fasst in ihrer Heimat und sich beruflich weiter entwickeln darf.

Im September haben wir Hannah Kaupp und Hannah Jauch willkommen geheißen. Erfüllt mit vielen Eindrücken und einzigartigen Erfahrungen sind sie von ihrem Freiwilligendienst gesund zurückgekehrt. Im Gottesdienst durften wir auch Yeni willkommen heißen, die seither in Dunningen wohnt und ebenfalls im Martinus-Kindergarten arbeitet.

Mit dem Bazar dürfen wir auf eine große Gemeinschaftsaktion zurückblicken. Voll Dankbarkeit haben wir die Zusammenarbeit von Jung und Alt erlebt, was uns sehr glücklich stimmt.

Wir sind sehr dankbar für Ihre vielfältigen Unterstützungen, die unsere Partnerschaft seit 44 Jahren finanziell wie auch ideell bereichern und mit Leben füllen. Wir wünschen Ihnen von Herzen ein gutes, gesundes Jahr 2025. Möge es ein Jahr in Frieden mit Freude und Zuversicht werden.

Für das Alianza-Gremium für Chachapoyas dankt Ihnen von Herzen.

Fritz Lohmüller, Frank Friedrich und Dagmar Braun